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11:36　開会・挨拶
開会挨拶
会期1⽇、出席委員5名、委員外　⻄原議⻑、⼩椋議員
(1)議会活性化について

・地域めぐり懇談会について資料により説明
　意⾒交換対象者（予定）
　総務文教　　タブレットを実際活用している子どもの親2名
　福祉医療　　福祉施設職員（⺠間）1名、病院職員（コロナ病棟担当）1名
　産業建設　　事業者（商⼯会サービス部会）1名、⼤地みらい信⾦1名
　当⽇の機材及び技術的なことは情報推進室へ依頼済み。
　各委員⻑がメインで答えるため、2階の情報推進室で実施する。
・何か意⾒はあるか。
・3つのテーマを続けていくということだが、時間配分はどうなるのか。
・当⽇はテーマごとに入替とかするわけではなく、3つのテーマを6人全員が参加する。
　概ね、1テーマ20分×3テーマ、ユーチューブへのコメント対応に30分で計90分の予定。
・ユーチューブのアーカイブや配信の方法は。
・基本方針として、アーカイブは残す予定だが、出演者に確認しなければならない。
　拒否された場合は、その部分の編集等が必要になるかも。
　配信にはアカウントが必要になるので、議会のアカウントを作成し配信する。
　懇談会はラインでやる予定で、ユーチューブアカウントと合わせて、議会のラインアカウント
の取得について情報推進室へ依頼している。
　ユーチューブは問題ないと思うが、LINEアカウントについて取得できない場合は、別海
町の公式アカウントを間借りする。
・ZOOMの方がいいのでは。
　ZOOMを使用した方が機能的にはいいが、視聴する住⺠がソフトのインストール作業
をする必要があるため、汎用の面からラインを使用する。
・広報で15時からとなっているが、終了予定時間も入れた方がいい。
・わかりました。
　ユーチューブに寄せられたコメントについての扱いについての規程を作成する必要がある。
　ユーチューブは議会もライブ中継できるので、議運の方でも検討する余地はあると思う。
　議会の配信は他の議会でもやっているが、コメント機能はオフのところが多い。
・意⾒交換がメインで、こちらからも質問を投げかけられるという理解でいいか。
・そのとおり。
・他に何かあるか
・特になし。

(2)その他
・⼀般質問について資料により説明。
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令和3年第21回議会運営委員会　要点記録

2名議⻑ ⻄原　　浩 ⼩椋　哲也4番

開閉会⽇時 令和3年10⽉13⽇（⽔曜⽇) 会議場所 別海町議会
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令和3年第21回議会運営委員会　要点記録
　現在1人60分としているが、規程には規程されていない。
　今回、改正する予定のため、方式及び時間についても追加する。
・議員全員に配布する予定は。
・議員間討議で配布する。
・他に何かあるか
・特になし。
・以前も実施したが、別海中央⼩学校から、子供たちが作成した別海町総合計画の発
表等を実施する総合学習授業の依頼が議会に来ることになっている。
　現段階では、やるとすれば集まるのはやめてZOOMで対応と伝えた。
　時期は12⽉定例会終了後若しくは3⽉定例会前。
　議会として受けるか受けないか協議してほしい。
・子供たちが率直に意⾒を言うのはよかった。
・可能であれば議場でやるのが、子供たちにもいい経験なるし意味があるのではないか。
　可能な限りリアルな形で開催してあげた方がよい。
・今の時期は難しいと判断しているが、開催方法は今後の状況をみて検討する。
・受けるということでよいか。
・異議なし。
・他に何かあるか
・特になし。
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